

## SANCIONAN A UN GENERAL ARGENTINO

BUENOS AIRES, 3 de octubre.— El general Luciano Benjamín Menéndez, que la semana pasada se sublevó contra el comandante del Ejército, teniente general Roberto Viola, fue condenado a 3 meses de arresto en una guarnición militar del noreste del país. (AFP). (Más información en página 10).

# Tres meses de arresto impusieron al militar sublevado en Argentina

(DPA, ANSA, AP, AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 3 de octubre.—El general Luciano Benjamín Menéndez, ex comandante del III Cuerpo de Ejército, quien el pasado fin de semana encabezó una sublevación contra el jefe del arma, teniente general Roberto Viola, deberá cumplir a partir de hoy 3 meses de arresto.

Así fue informado esta noche, indicándose que Menéndez cumplirá el arresto en la guarnición de Curuzú-Cuatiá, en la provincia de Corrientes, en el noreste del país.

Se estima además que a fin de año el general pasará a situación de retiro.

Si bien esto es el punto final formal a la asonada, es creencia generalizada que el general Menéndez no actuó en forma solitaria, sino con importante respaldo dentro de la oficialidad del Ejército.

Entre tanto, mil 500 obreros de la empresa Standard Electric volvieron hoy a realizar un paro de brazos caídos tras rechazar la oferta patronal de aumento de sueldos.

Ayer el pleito parecía solucionado con la oferta patronal (unos 70 dólares de aumento y posteriores incrementos mensuales del 10 por ciento hasta fin de año), pero los representantes sindicales resolvieron a rechazar la propuesta.

Por otra parte, una bomba que estalló hoy en el seminario rabínico donde dormían 7 alumnos causó hoy grandes daños, pero no hubo víctimas, informaron fuentes policiales.

El atentado se produjo esta madrugada en el seminario ubicado en el barrio Once de esta capital, donde reside gran parte de la comunidad judía.

## CONTRATO NUCLEAR CON MOVILES POLITICOS

La decisión argentina de concluir un contrato con la sociedad oestealemana Kraftwerde del grupo SIEMENS, por un reactor nuclear, en detrimento del Candu canadiense, a pesar de que la oferta alemana era unos 500 millones de dólares más elevada que la canadiense, provocó conmoción en Ottawa, Canadá.

Canadá perdió así un contrato de venta por unos 2 mil millones de dólares canadienses (unos mil 200 millones de dólares norteamericanos) y Argentina optó por el reactor alemán, que conlleva además un contrato de construcción de una usina de agua pesada por la sociedad suiza Sulzer, que hace que el conjunto de esta "asociación germano-suiza" cueste más caro a los argentinos que el proyecto canadiense.

Aunque el titular de la Comisión de Energía Atómica, contralmirante Castro Madero, abundó en razones técnicas y financieras para justificar la opción adoptada, no hizo mención a otros argumentos que, a juzgar por trascendidos, fueron decisivos.

Casi todos tienen significación política. El primero de ellos es que Alemania demostró ser poco permeable a las presiones de Estados Unidos, como lo demostró en Brasil, en materia de política nuclear. Y también ante eventuales presiones sobre temas como el de los derechos humanos y la asistencia técnica a los países que los vulneran.

Por otra parte, se estimó que en Europa Occidental, Alemania es un país donde sus autoridades y grupos económicos no se han dejado ganar por las denuncias contra el régimen militar argentino, como ha sucedido en otras naciones europeas (Italia, Francia, etc.)

## EXCELSIOR

### Arrestan a Militares Argentinos Golpistas

BUENOS AIRES, 3 de octubre (AP)—El general Luciano B. Menéndez, jefe del fallido levantamiento militar derechista del sábado, fue sancionado con 90 días de arresto en un cuartel de la provincia de Corrientes, informaron hoy fuentes del ejército. Menéndez obtuvo muy escaso apoyo en su rebelión contra la autoridad del jefe del ejército, teniente general Roberto E. Viola. Las fuentes dijeron que el segundo de Menéndez, general Jorge Maradona, fue sancionado con 60 días de arresto en otra unidad militar en la zona austral de La Patagonia.